



Philippe Doucet dénonce l'instrumentalisation par Nicolas Sarkozy des difficultés d'Argenteuil

Mardi soir, Nicolas Sarkozy a effectué une visite éclair à Argenteuil notamment dans le quartier du Val Nord. Cette venue faisait suite aux troubles qu'a connu le quartier lors des festivités du 14 juillet de cette année. Si de vrais problèmes de sécurité existent sur cette partie du canton dont je suis l'élu, je tiens à dénoncer les agissements du Ministre de l'Intérieur, agissements dont les responsables municipaux et Georges Mothron en tête sont complices.

Quel était l'objectif de cette manœuvre politique à part mener une opération de politique spectacle ?

La visite d'hier soir n'a fait que mettre de l'huile sur un feu que les acteurs locaux tentent depuis des mois d'apaiser. Elle visait clairement pour M. Sarkozy à occuper l'espace médiatique au détriment d'Argenteuil. S'il faut dénoncer l'accueil accordé par certaines personnes au Ministre l'objectif pour lui est atteint : faire du bruit !

Une opération médiatique, loin des besoins et des préoccupations des Argenteuillais

Le quartier du Val Nord n'a pas besoin de visites ministérielles fracassantes. Plutôt que de venir à la va vite en entraînant dans son sillage de nombreux cars de CRS, le Ministre de l'Intérieur ferait mieux de respecter ses engagements en matière d'effectifs de police. Rappelons que le commissariat d'Argenteuil manque de policiers et lorsque de nouveaux arrivent ce sont les moins expérimentés et les moins formés que l'on attribue à nos villes.

Ainsi, plutôt que d'exploiter des situations locales difficiles pour entretenir sa campagne présidentielle permanente, M. Sarkozy devrait plutôt prendre les mesures qui s'imposent pour Argenteuil et plus généralement tous les quartiers sensibles d'Île-de-France :

- Fournir des forces de police et notamment du personnel encadrant, expérimenté, qualifié en nombre suffisant
- Permettre une présence accrue d'agents de proximité afin que des opérations de médiation et de prévention soient menées tous les jours et que s'instaure un climat de confiance entre les forces de l'ordre et les habitants du quartier
- Lancer un véritable débat national autour d'une loi sur la prévention que M. Sarkozy promet depuis des mois.

La situation du quartier du Val Nord d'Argenteuil est délicate, elle mérite une prise de conscience forte de tous les acteurs locaux (responsables politiques, associations, centres sociaux, monde éducatif...) afin de mener les actions qui s'imposent et ainsi redonner progressivement vie et espoir à un quartier qui en a les moyens et les besoins.

Elle ne nécessite en rien l'instrumentalisation malvenue, destructrice et imbécile que le Val Nord a connu mardi soir et dont les victimes sont les habitants du quartier.

Philippe Doucet

Contact

Téléphone : 01.34.25.38.48 / 06.07.52.54.43

Fax : 01.34.25.33.23

e-mail : philippe.doucet@valdoise.fr

courrier : 2 avenue du Parc, 95032 , Cergy-Pontoise cedex

+ d'infos : www.argenteuilagauche.com